
高松市墓地整備計画(平成２９年度～３３年度)【案】についての 
パブリックコメント実施結果 

※寄せられた御意見については、趣旨を変えない範囲で簡略化したり、文言等の調整をしています。 
 

 本市では、平成２９年２月２１日から３月６日までの期間、「高松市墓地整備計画(平成２９年度～３３年度)【案】 」
についてのパブリックコメントを実施しました。いただいた御意見の要旨及びそれに対する本市の考え方を、以
下のとおりまとめましたので、公表いたします。 

意見総数３件(２人) 

寄せられた御意見 寄せられた御意見に対する考え方

①

宮脇町周辺の墓地には駐車場がなく不便
である。市民病院移転後の跡地を墓地参
拝用の駐車場として整備してほしい。２～３
時間を無料にすることを要望します。

墓参者の方の利用できる駐車場不足は
認識しており、現在、墓参者が集中する
お盆やお彼岸、正月には、市民病院西駐
車場や銀星テニスクラブ駐車場を、また、
夏休み中となるお盆には、亀阜小学校の
運動場も臨時駐車場として対応していま
す。市民病院移転後の跡施設や跡地の
利活用につきましては、現在のところ、未
定でございますが、御提言の駐車場とし
ての整備の適否も含め、今後、検討して
まいりたい。

②

高台にある墓地には、階段や坂を登り、高
齢者には大変な労力であることから、中腹
のところどころに東屋などの休憩できるス
ペースを造っていただければ幸いです。

本計画の中では東屋等の休憩所は考え
ておりませんが、安全・安心に墓参できる
ように市営墓地を維持管理する中で検討
してまいりたい。

2 ①

樹木葬ができるといいですね。 本計画の中では樹木葬は考えておりま
せんが、平和公園の中に納骨檀としての
合葬式墓地がありますので、これを提供
してまいりたい。
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